

<b>Gahr International</b> Qualitätsmanagement	IMS Politik	Dokumentenstand: 30.01.2023
01.2022	Thema: Politik	 Seite 1 von 2

## **IMS - Politik**

Unter IMS Politik verstehen wir die zusammenfassende Firmenpolitik für die Bereiche Qualität, Energie und Umwelt.

Für uns als Familienunternehmen ist die Schonung unserer Umwelt und die Bewahrung der Lebensgrundlage für zukünftige Generationen ein besonderes Anliegen.

Durch einen sparsamen Umgang mit Ressourcen und Energie sowie der Vermeidung von Abfällen verfolgen wir das Ziel, unser Einwirken auf die Umwelt so gering als möglich zu halten.

Folgende Leitlinien sind die Grundlagen unserer IMS - Politik:

- Wir setzen Ressourcen und Energie gezielt und sparsam ein und reduzieren durch entsprechende technische und organisatorische Maßnahmen den Verbrauch sowie Reststoffe und Abfälle
- Wir bewerten regelmäßig den Stand unseres IMS - Systemes und die hierzu notwendigen technischen und organisatorischen Maßnahmen, um Schwachstellen frühzeitig zu erkennen und Verbesserungsmöglichkeiten zu finden.
- Die Themen Umweltschutz und Energieeinsparung betreffen jeden einzelnen von uns. Wir binden unsere Mitarbeiter deshalb aktiv in diese Thematik mit ein, um das Bewusstsein für Umweltschutz und Energiemanagement zu schärfen
- Wir arbeiten an der ständigen Verbesserung unserer Umwelt – und Energieleistung, setzen uns konkrete, messbare Ziele und arbeiten intensiv an deren Erreichung
- Kontinuierliche Verbesserung des integrierten Managementsystems (Dienstleistungserbringung, Qualitätsleistung, Umweltleistung und

<b>Gahr International</b> Qualitätsmanagement	IMS Politik	Dokumentenstand: 30.01.2023
01.2022	Thema: Politik	 Seite 2 von 2

energiebezogene Leistung), durch Bewertung und Überwachung der Prozesse

- Erfüllung aller relevanten behördlichen, gesetzlichen, bindenden und anderen Forderungen, auch im Zusammenhang mit Energieeffizienz, Energieeinsatz und Energieverbrauch sowie interner Verhaltensregeln.
- Die IMS-Politik bildet den Rahmen zur Festlegung der IMS-Ziele.
- Verpflichtung zur Bereitstellung der Ressourcen sowie die Verfügbarkeit von Informationen, die unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten zur Sicherstellung der festgelegten Energieziele erforderlich sind und ein anforderungsgerechtes Energiemanagement ermöglichen.
- Verpflichtung zur kontinuierlichen Verbesserung der energiebezogenen Leistung und Effizienz.
- Die Beschaffung von energieeffizienten Produkten und Dienstleistungen unterstützt, die Auswirkung auf die energiebezogene Leistung haben.
- Planung, Auswahl, Einkauf und Auslegung von Produkten, Technik, Anlagen und Dienstleistungen werden darauf fokussiert, die energiebezogene Leistung zu verbessern.
- Verpflichtung zum Schutz der Umwelt, durch die Vermeidung und Reduzierung von Emissionen in die Luft, den Boden, die Gewässer sowie des Abfalls.